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#602 Прямая трансляция. Общение с Духом отрока Вячеслава.
 
17 сентября 2023 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Максим Русан - руководитель Проекта «КАССИОПЕЯ» и Центра Духовного и

Физического Развития;
Дух отрока Вячеслава;
МидгасКаус  -  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:05 Оплата обучения в проекте «Кассиопея».
Максим: Дорогие друзья, всем привет! Сейчас я настрою камеру. Всем привет.

Горячий привет из Монреаля.  Кстати,  Монреалю привет.  В Монреале есть  одно из
ответвлений проекта «Кассиопея». Поэтому Монреалю сразу привет.

Ребята, сразу всем хочу сообщить, кто я, что я. Потому что мы это будем делать
каждый прямой эфир.

Здравствуйте,  меня  зовут  Русан  Максим.  Я  являюсь  руководителем  очень
большого  эзотерического  проекта  по  контактам  с  внеземными  цивилизациями.  Я
являюсь руководителем этого проекта. Это уникальный проект.

Чем  он  уникален?  Уникален  проект  тем,  что  у  нас  есть  контактер  -  Ирина
Подзорова,  у  которой есть  контакт  с  плотноматериальными структурами,  то  есть  с
инопланетянами, контакт с тонкоматериальными структурами, назовем их так – Духи
природы, Духи звезд, и контакт с Духовным миром. Плюс ко всему Ирина является
уникальным  контактером  (таких  контактеров  больше  нет,  если  покажете  такого
контактера, мы с удовольствием с ним пообщаемся), который передает техническую
информацию от наших межзвездных друзей, а именно - представителей Межзвездного
Союза и от представителей Галактической Федерации Света. Если вы смотрите сейчас
это видео, вы попали на уникальный прямой эфир.

Многие нас знают, многие нас смотрят. Я этот эфир всегда начинаю с новостей
о проекте,  что  произошло за  последнее  время,  какие  у  нас  выездные мероприятия,
открытия новые, открытия новых разработанных приборов (ими мы сейчас занимаемся
не без помощи наших межзвездных друзей). Конечно же, технологии они не дают, но
они подсказывают нам и нашим ученым, как можно разработать либо оборудование,
либо  прибор,  который  будет  помогать  развитию  всей  цивилизации  и  всему
человечеству.

Поэтому если вы сейчас смотрите этот прямой эфир, вы смотрите абсолютно
уникальный канал. Очень хочется, чтобы посмотрел канал таксист, с которым я ехал в
Москве, если что – привет! Он был очень сильно удивлен, что есть проект, который
контактирует с внеземными цивилизациями.

Мы  буквально  только  сегодня  с  утра  приехали  из  Москвы,  из  нашего
московского  Центра  «Кассиопеи»,  который  находится  в  городе  Домодедово,  в
микрорайоне Востряково.

«А  можно  пообщаться,  но  без  удовольствия?»  Нет,  без  удовольствия  здесь
общаться нельзя, здесь только с удовольствием общаться можно.

Это  наш  Центр,  мы  туда  выезжали  с  нашим  выездным  мероприятием.  Вы
знаете,  мне очень часто пишут и говорят,  что  невозможно попасть  к Ирине.  Я вам
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скажу  так:  действительно  есть  очень  большая  сложность,  потому  что  большое
количество народа.

Забыл, чем уникален наш проект еще. Наш проект уникален тем, что мы все
духовные знания, целительские сессии, оздоровительные сессии проводим на условиях
донейшн. В России многие пытаются это делать, но, к сожалению, в конечном итоге не
получается.  И  мы  этот  донейшн,  который  собираем,  направляем  на  развитие  и  на
строительство проекта «Кассиопея» по всей России. Поэтому, когда вы приходите к
нам в проект,  когда вы сами определяете,  как помочь проекту,  я, как руководитель,
решаю, куда направить эти деньги - на строительство и на развитие.

Скажу  вам  честно,  не  все  эзотерики,  конечно  же,  настроены  на  то,  чтобы
развивать  вас  для  того,  чтобы строить  какие-то  проекты.  В основном эзотерика  на
территории России заточена на то, чтобы зарабатывать деньги для себя любимых. Это
нормально. Это хорошо.

Деньги  –  это  хорошо,  деньги  –  это  неплохо.  Я  просто  рассказываю,  чем
уникален наш проект,  и чем мы с ума сошли. Мы с ума сошли тем, что те деньги,
которые вы даете нам на развитие, мы пускаем на развитие. И даже те деньги, которые
я  зарабатываю  как  индивидуальный  предприниматель,  я  тоже  пускаю  на  развитие
проекта. Поэтому, если кто-то скажет, что мы сошли с ума - да, мы сошли с ума, но
очень чудненько.

Я  как  руководитель  считаю,  что  основной задачей  на  этой планете  является
повышение  уровня  осознанности  восприятия  каждого  человека.  И  пока  я  есть
руководитель этого проекта,  пока я жив (хотя, наверное, не очень многим нравится,
что я живой до сих пор еще), я буду направлять весь проект и все средства на развитие.
Для того чтобы вы могли приехать к нам, сами решить,  сколько для вас это будет
стоить,  и  мы  будем  передавать  вам  те  знания,  которые  нам  передают  наши
межзвездные друзья.

Ждем вас всех. У нас есть в Воронеже Центр. Ждем вас в воронежском Центре.
Обучение происходит на условии донейшн. Если вы мне покажете, где в России вас
учат  на  донейшн,  я  с  удовольствием  туда  поеду  учиться  и  пройду  это  обучение.
Поэтому  пишите  в  комментариях,  если  кто-то  знает,  что  какие-то  проекты  могут
обучать на донейшн, с удовольствием приеду туда и отучусь и посмотрю, какие знания
там дают.

 
06:14 Камера света.
Максим:  По  поводу  новостей.  В  Москве  мы  были  не  только  с  выездной

программой.  Хотел  бы  сказать,  что  такие  выездные  программы  мы  будем  часто
проводить.  Почему?  Потому  что  я  буду  в  прямом  эфире  говорить  о  том,  что  мы
выезжаем, и у всех, кто смотрит прямой эфир, появится реальная возможность сразу
после  него  записаться  и  попасть  на  прием  к  Ирине  именно  на  этом  выездном
мероприятии. Поэтому смотрите наши прямые эфиры. Я могу резко определить, что
мы едем в Москву, и там будем проводить мероприятие.

Чем  еще  уникальны  эти  выездные  мероприятия?  Мы  выезжаем  не  только  с
Ириной, с нами еще едет один из руководителей проекта – это Алексей Морозов. С
нами  всегда  будет  ездить  Надежда  Викторовна  –  это  руководитель  нашего
оздоровительного  центра,  которая  уже  30 лет  работает  на  оборудовании  «Оберон»,
которая сможет вас посмотреть и определить ваши физические недуги с возможностью
рекомендаций о дальнейшей работе с ними. Плюс с нами будут выезжать специалисты
разных направлений, таких как висцеральный массаж, биоэнергомассаж.

И  самое  главное.  Помните,  я  рассказывал,  что  мы  находимся  в  стадии
разработки  уникального  оборудования,  которое  занимается  регенерацией  и



восстановлением  клеток  на  физическом  уровне?  Это  «камера  света».  Можете  нас
поздравить: у нас появились первые образцы, которые утверждены нашими учеными.
Они были разработаны не без помощи наших межзвездных друзей. У нас теперь есть
возможность размещать в каждом нашем центре эти «камеры света».

Что  это  такое?  Это  такое  оборудование,  которое  создает  магнитные  поля
определенных частот,  направленные на восстановление всех внутренних структур  и
органов человеческого организма.

Спасибо большое, Игорь. «Поздравляем!» Я сам очень рад. Мы очень долго к
этому шли. Мы шли к этому полтора года. И теперь те секретные технологии, которые
обещали американцы, имеются в нашем проекте. Мы готовы поделиться информацией
с любыми структурами, если они заинтересуются этими технологиями восстановления.

Сейчас мы занимаемся лицензированием на уровне медицинской деятельности.
Это оборудование не просто какой-то фейк. У этого оборудования будет лицензия и
сертификат на возможность использования его в медицинских целях. Потому что у нас
есть исследования, у нас есть статистика, у нас есть вся информация для того, чтобы
это оборудование попытаться внедрить, чтобы многие люди могли пользоваться этим
достижением.  Продажу  этого  оборудования  мы  пока  вести  не  будем.  Я  не  хочу
обесценить его ни в коем случае, оно будет у нас в проекте. Вы можете приехать к нам
в воронежский Центр для его использования.

Такое оборудование мы оставили в московском Центре.  Поэтому если кто-то
хочет  попробовать  действие  этого  новейшего  уникального  оборудования,  которое
занимается  восстановлением  и  регенерацией  человеческого  организма,  вы  можете
приехать к нам в Центр в Домодедово, там оно есть.

Мы,  конечно,  попытаемся  выйти  на  глобальный  уровень  для  того,  чтобы
попытаться удешевить производство и в конечном итоге сделать сам процесс работы
этого оборудования доступным. Очень дорого стоит сама сертификация, а также сама
разработка.  Но  сейчас  мы  к  этому  уже  подошли.  У  нас  есть  реально  образцы,
разработанные совместно с учеными.

И кстати, еще. Дорогие ученые, если сейчас кто-то нас смотрит, мы готовы с
вами  взаимодействовать,  сотрудничать,  состыковывать  с  нашими  межзвездными
друзьями.  У  меня  очень  большая  задача:  заняться  не  разработкой  даже,  а
возможностью  подойти  к  вопросу  бестопливной  энергетики.  И  я  с  удовольствием
(когда  мы  к  этому  подойдем)  готов  передать  нашим  структурам  эту  схему,  эти
системы. Хотя я знаю: многие разработки есть, но им пока рано выходить в свет.

Поэтому, ученые, я не шучу. Я хоть и шизотерик, но еще я юрист, экономист,
психолог. То, чем я занимаюсь, считаю уникальными вещами. И не боюсь за обратную
связь от наших межзвездных друзей, которую вам, ученым, будут давать. Потому что
конференции, которые сейчас проходят, действительно уникальные. И каждая из них
дает обратную связь всем тем, кто в ней участвует. Поэтому пишите, звоните, находите
нас. Я знаю, что вы очень боитесь, стесняетесь, чтобы вас никто не увидел, чтобы вас
«не попалили», еще что-то. Не бойтесь, как надо - мы так к этому и подойдем.

Первый этап создания кровати для восстановления физического тела мы уже
прошли, и я подхожу ко второму этапу – это создание оборудования для бестопливных
технологий. И это оборудование я буду стараться выдвинуть в массы для того, чтобы в
нашей стране люди могли пользоваться дешевой энергетикой.

 
12:14 Фильм о Гриаре.
Максим: Дальше.  Мы  были  в  Москве  и  провели  конференцию  с  Духом

Есенина, три часа - это, конечно, очень долго было. Но то, что я там узнал, меня тоже,
безусловно, поразило.



Ребят, конференция скоро выйдет. И там наш дорогой друг Есенин признается в
некоторых  вещах,  но  не  буду  ничего  рассказывать.  Я  надеюсь,  в  нашем  сервис-
контенте  выйдет  эта  конференция.  Мы  не  можем  ее  выставить  в  нашем  канале
YouTube. Потому что Брюсов Холл, в котором мы выступали, захотел выставить ее
платно. Но платно ее выставлять нельзя: это противоречит условиям нашего проекта.
Это будет выставлено за донейшн.

«Разработка  бестопливных  технологий  запрещена  Госдумой  Российской
Федерации». Андрей, вы знаете, вы мне сейчас какую-то новую веху открыли. Как это
запрещена? У нас вообще приветствуется разработка новых технологий. Не может она
быть  запрещена,  вас  кто-то  обманул.  Если  она  запрещена,  пожалуйста,  напишите,
какой закон не разрешает нам разработку бестопливных технологий с передачей ее
людям.

Фильм про Гриара скоро выйдет. Очень много материала, очень много монтажа,
обработки. Я сам с удовольствием жду выхода этого фильма. Потому что там будет
очень много всяких разных моментов, которые будут объясняться. У нас контактеры
все  умные.  Много  информации  предоставили  по  поводу  Гриара.  Мы  там  вам
предоставим интересные научные данные по поводу той информации, которую давали
многие контактеры, особенно те, которые говорили об отсутствии этого происшествия.
Поэтому ждите, ребят. Не могу сказать, но в ближайшее время. Мы только приехали из
Москвы, я сегодня буквально поспал 3-4 часа и к вам вылетел на эфир для того, чтобы
рассказать кучу новостей.

 Московский Центр – «камера света» там уже находится.  Если что, находите
телефон. По вопросам, чтобы записаться на обучение, узнать, какие программы, если
вы не  умеете  пользоваться  нашим сайтом,  на  котором в  принципе  все  есть,  то  вы
можете позвонить по номеру телефона: +7 988 910 00 40. Ее зовут Леночка, Лена. Она
вам расскажет, подскажет, какие у нас есть обучающие программы, их очень много.

 
15:16 Практикумы проекта «Кассиопея».
Максим:  Кстати, мы сейчас запускаем практикумы, на которых мы будем вас

учить,  как  работать  со  всеми  видами  энергий.  Это  для  всех,  кто  прошел  многие
обучающие  программы.  Точнее,  не  мы,  а  наши  межзвездные  друзья,  плюс  наши
земные  тонкоматериальные  структуры  вас  будут  обучать,  как  работать  с  энергией
воды,  с  энергией  огня,  с  энергией  Солнца,  с  энергией  планет,  с  энергией  Луны.
Поэтому скоро у нас выйдут уникальные практикумы.

«Максим, мы хотим тебя видеть в эфире, ждем, десять человек».
Вы можете приехать на эти уникальные практикумы. И что самое интересное,

эти практикумы  будут  доступны и  I-й  ступени,  и  II–й ступени,  и  тем,  кто  прошел
самоисцеление через Высшее Я. Но, конечно же, желательно проходить I-ю ступень
контактерства для того, чтобы хотя бы понимать, что такое энергии, что такое матрица
планеты Бурхад, что такое световая сеть Галактики. Посмотрим, как это у нас будет.
Со следующего года запускаем практикум.

Дальше, что у нас еще есть? У нас есть ретрит в ближайшее время, прямо вот в
октябре. С 10 по 14 октября у нас будет ретрит в нашем Центре в Санкт-Петербурге.
Оговорился, у нас нет Центра в Санкт-Петербурге. Но думаю, не зря оговорился: я так
думаю, что после этой поездки у нас появится Центр в Санкт-Петербурге. Вот у меня
есть  такое  впечатление,  есть  такое  ощущение,  что  у  нас  там  будет  тоже  какой-то
интересный момент.

Мы в Санкт-Петербург едем с уникальной программой. Она называется «Наука
образности  и  астральные  путешествия»,  где  Ирина  Подзорова  и  Илья  Александров
вместе  с  нашими  межзвездными друзьями  будут  вас  учить  и  расскажут,  что  такое



Астрал и вообще что такое наука образности. Наука образности – это наука, которая
преподается  в  школах  Межзвездного  Союза  детям,  которые  умеют  и  учатся
формировать свою реальность.

Как формируется реальность, как формируется энергия этой реальности, как вы
эту реальность сами доформировываете - на этом ретрите все будет рассказано. Мы
выезжаем  не  просто  с  обучающей  программой,  мы  выезжаем  с  Оздоровительным
Центром:  едет  Надежда  Викторовна  Меренкова,  едет  Алексей,  наш  висцеральный
массажист. Плюс мы берем с собой «камеры света». Да, ребят, мы тоже в Питер берем
это новое оборудование. И если вы хотите попасть на ретрит, либо на оздоровление,
либо на исследование,  обследование,  либо к висцеральному массажисту,  вы можете
тоже  позвонить  по  номеру  телефона  –  8  (901)  193  49  50.  Запись  на  ретрит,
оздоровление, к Надежде Викторовне, на «камеру света» и к нашему висцеральному
массажисту по номеру телефона 8 (901) 193 49 50.  

Все, что я наговорил до этого, все, что есть, – в ссылочках под этим видео. Вы
можете  зайти,  посмотреть  ретрит  в  Санкт-Петербурге.  Потом  следующий  после
ретрита  в  Санкт-Петербурге,  у  нас  будет  уникальный  мультиретрит  в  Республике
Беларусь,  в  просто  классном  санатории.  Бывший санаторий  КГБ,  где  есть  бассейн,
сауна,  криокамеры,  оздоровительные  процедуры.  У  нас  едут  больше  20  мастеров,
больше  6  проектов,  которые  находятся  при  проекте  «Кассиопея»,  просто  могу
перечислить:  космохилинг,  космоэнергетика,  проект  «Атма»,  Школа  Сакрал,
менталхилинг,  институт  трансперсональной  психологии.  Мы  туда  едем  проводить
огромное количество практик. Информации будет очень много. На ретрите в Беларуси
мы проведем личные приемы с Ириной Подзоровой, потому что туда есть возможность
попасть людям издалека, из-за территории Российской Федерации. Там будут мастера
с  разными  практиками.  На  ретрите  в  Беларуси  мы  опять  открываем  проект
«Кассандра». Мы везем с собой не только Ирину и уникальных мастеров, но и еще
одного  уникального  мастера,  способного  передавать  послания  от  Высших  Сил,
которые  могут  быть  направлены  на  возможность  повышения  вашей  осознанности,
восприятия.  

Ждем вас в Беларуси. Потому что Беларусь – это будет, я бы назвал, собрание
опыта  всех  трех  лет  проекта  «Кассиопея»  и  мастеров,  которые  будут  участвовать.
Будет  белорусский  наш  Центр  там  присутствовать  со  своими  мастерами,  большое
количество массажистов, оздоровительных практик. 

 Минск, Белоруссия - там есть санаторий в лесах с уникальной природой. В этом
санатории  есть  еще  уникальная  скважина  с  водой,  которая  тоже  помогает
восстановлению всех внутренних структур и органов.

Мы не едем в Египет, мы в этом году сделали полный акцент на территорию
Российской Федерации. И вместо того, чтобы ехать в Египет перед Новым годом, мы
решили дать возможность каждому из вас выбрать, куда приедет проект «Кассиопея» с
обучающей программой первой ступени.

Под  этим  видео  есть  ссылочка  на  «голосовалку»,  вы  можете  выбрать  свой
регион.  Соответственно,  тот  регион,  который  победит  в  этом  голосовании,  -  мы
обещаем, что мы поедем именно туда прямо перед Новым годом.

И еще новость. Новый год мы празднуем в нашем Центре в Воронеже. Я сейчас
в нашем Центре в Воронеже достраиваю третий корпус с детским садом, вернее, строю
этот корпус. Я надеюсь, что до Нового года у нас будет уже большой конференц-зал
для того, чтобы проводить там мероприятия.

 Поэтому самое главное – хочу вас всех поблагодарить.  Ребят,  огромное вам
спасибо за вашу помощь и поддержку и за ваш дар по сердцу, который вы направляете
в сторону проекта «Кассиопея». И могу гарантировать: все, что вы направили с вашим



даром по сердцу для мастеров проекта «Кассиопея», на сам проект «Кассиопея», все,
что вы покупаете в проекте «Кассиопея», я уже не буду говорить, там эфирные масла,
пробиотические микроорганизмы.

У нас скоро появится новая классная штука, я пока не буду говорить. Как только
она выйдет, я вам сообщу.

Все, что вы направляете нам, идет на развитие нашего проекта.  Большое вам
спасибо. Не буду больше вас задерживать. У нас сегодня уникальный эфир с отроком
Вячеславом.  Был  по  нему  запрос,  очень  неоднозначная  личность  с  таким
неоднозначным духовным материалом. Сегодня мы все узнаем.

Всем до новых встреч.  Даю слово нашему уникальному контактеру,  которая
может передавать любого рода информацию, особенно техническую.

 
23:36 Представление участников.
Ирина: Всех приветствую, дорогие друзья.
Максим: Одну минуточку, нужно поправить камеру. Все. Мы готовы.
Ирина: Да, я приветствую всех.
Максим: В Президенты – нет, не пойду, слишком большая ответственность. Я

считаю, что Владимир Владимирович у нас взял на себя такую ответственность, что
лучше него справиться пока никто не может.

Ирина: Я  приветствую  всех,  дорогие  друзья.  Благодарю  всех.  Меня  зовут
Ирина  Подзорова,  я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями,
тонкоматериальными существами и Духовным миром. И сегодня присутствует с нами
Дух,  невоплощенный  Дух,  который  в  последнем  своем  воплощении  на  Земле  был
известен  как  отрок  Вячеслав.  В  нашем  православном  религиозном  эгрегоре  это
личность известная.

Он  здесь  присутствует.  Но  он  присутствует  не  один,  а  со  своим  Ангелом-
проводником, который помог ему пройти из мира невоплощенных Духов в Астрал и
прийти сюда ко мне, чтобы передавать информацию. Он здесь присутствует в Астрале
и готов передавать информацию. Привет. Передает всем привет.

Максим:  Я  приветствую  тебя.  Скажи,  пожалуйста,  как  я  могу  к  тебе
обращаться?

Ирина: Просто Слава.
Максим: Слава, да?
Ирина: Да.
Максим: Слав, я благодарю тебя за то, что ты пришел. У нас действительно к

тебе много вопросов. У нас много информации по тому, как ты провел свою короткую
жизнь на этой планете в этом воплощении.

 
26:01 Отрок Вячеслав о своих воплощениях.
Максим: Я  хотел  бы  тебя  сразу  спросить:  скажи,  пожалуйста,  с  какого

духовного уровня ты пришел на нашу планету в последнем воплощении, когда ты был
Славой?

Ирина: Если смотреть по вашему учению, то с 9-го.
Максим: С 9-го духовного уровня.
Ирина: Да.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  на  какой  духовный  уровень  ты  ушел  из

воплощения?
Ирина: На 10-ый.
Максим: С 9-го на 10-ый уровень, да? Скажи, пожалуйста, вот это твое такое

короткое воплощение вообще в принципе было запланировано?



Ирина: Таким коротким – нет, не было.
Максим: А сколько планировалось воплощение?
Ирина: Семьдесят три года.
Максим: Ого. А в каком возрасте ты ушел?
Ирина: Пять суток не дожил до 11-ти.
Максим: 5 суток не дожил до 11-ти, да? Скажи, пожалуйста, а сколько у тебя

всего было воплощений в этой манвантаре?
Ирина: Восемьдесят два.
Максим: Не  так  много.  А  в  каком  процентном  соотношении  в

тонкоматериальных структурах и плотных мирах?
Ирина:  14  воплощений  были  в  плотных  мирах,  остальные  –  в

тонкоматериальных.
Максим: 14 воплощений в тонких мирах, а остальные?
Ирина: Наоборот.
Максим: А были ли у тебя еще воплощения на Земле?
Ирина: Да, предыдущее.
Максим: Перед Славой?
Ирина: Предыдущее. Я сейчас объясню. Он сейчас пришел, как Дух. И сейчас

он включил память, ту часть, в которой содержится информация о последней жизни в
теле. Это отрок Вячеслав. А когда мы начинаем его спрашивать о других воплощениях,
он переключается на другие ячейки памяти.

Максим: Это возможно вообще делать в принципе?
Ирина: Да, возможно, у меня хранится информация.
Просто он сейчас  не воплощен,  и поэтому у него есть информация обо всех

воплощениях. Это не просто информация в виде образов, в виде воспоминаний. Так
вот,  когда  он  говорит  о  своем  предыдущем  воплощении,  он  имеет  в  виду  перед
Славиком.

Максим: Да, и я спрашиваю перед Славиком.
Ирина: Тоже было земное воплощение.
Максим: Так, где и кем?
Ирина: Я был воплощен в январе 1922 года, в предместьях Берлина, мужчиной,

звали  меня  Петер  Грофт.  И я  участвовал  в  войне  против  Советского  Союза.  Из-за
войны я понизил свой уровень, потому что в тело Петера я воплощался с 22-го уровня.
А вышел из воплощения в 1943-м под Сталинградом в бою на 9-ый уровень.

Он  мне  сейчас  показывает  образ  этого  солдата.  Вначале  он  был  мальчик
примерно лет 10-12-ти. Мальчик в длинной белой (показывает), как ночная рубашка. А
потом показывает образ в каске. Мужчину с круглым лицом я вижу. Говорит, что в это
тело, в этого Петера он воплотился с 22-го уровня, a из-за войны упал до 9-го.

Максим: С  22-го  уровня?  Скажи,  пожалуйста,  а  на  какой  максимальный
уровень ты поднимался?

Ирина: 22-ой.
Максим: С 22-го ты пришел на Землю и упал до 9-го уровня, да?
Ирина: Да.
Максим: Нормально, хорошая у нас Земля. Скажи, пожалуйста, а какие у тебя

были воплощения в нашей Галактике, не в нашей Галактике?
Ирина:  У меня было воплощение перед Петером: я был воплощен на планете

Бурхад и жил там 7200 ваших лет. Показывает, тоже мужчина, как психолог.
Максим: На Бурхаде, да?
Ирина:  Да. Когда я жил на планете Бурхад, в созвездии Лебедя, я был лично

знаком с Иисусом Христом. Он уже прилетел с Земли, и я с ним общался после этого.



Максим: Очень интересно.
Ирина: Показывает остров, как он туда прибывал и общался.
 
32:37 Отрок Вячеслав о войне.
Максим: Слав, сейчас действительно интересный вопрос. Спрашивает Рафаэль:

скажи,  пожалуйста,  а  что ты думаешь о войне с Советским Союзом и о советских
солдатах? Ты помнишь свои воспоминания? Что ты о них думал?

Ирина: Думал тогда?
Что  ты  думал  о  них  тогда?  Настраивается.  Говорит,  что  переключает  свою

память.  В  том воплощении  я  считал,  что  это  враги  (показывает  агрессию,  злость).
Злость,  которая вошла в мое сердце,  духовное сердце, и опустила мой уровень.  Вы
слышали такое выражение, когда военачальники строят образ врага?

Максим: Да.
Ирина: Там происходило то же самое. Советских солдат выставляли не совсем

людьми, как полуживотными, которые ведутся только инстинктами. Понимаешь, о чем
я?

Максим: Да, понимаю. Потому что сейчас происходит то же самое.
Ирина:  На  самом  деле  любая  война  -  это  ужасно:  не  только  потому,  что

умирают люди, но и потому что многие Духи в результате этих действий понижают
свой уровень. Они не только не выполняют свои задачи, для которых они пришли, но
они понижают свой уровень, и им приходится начинать все сначала, как восхождение
вверх. Конечно, я понимаю, что это тоже опыт, но его могло бы не быть.

Максим: Я понял, благодарю тебя.
 
34:59 Отрок Вячеслав о психологии на Бурхаде.
Максим: Я  хочу  вернуться  к  твоему  воплощению  на  Бурхаде,  немножко

поинтересоваться. А о чем ты общался с Христом, когда он вернулся на Бурхад?
Ирина:  Я брал у него информацию и знания о своей науке, о психологии. То,

что на Бурхаде называется психологией, - это отличается от того, что называется на
Земле этим словом.

Максим: А чем отличается?
Ирина:  Тем,  что  там  подход  к  психологии  только  со  стороны  Духа,  а  тело

рассматривается как инструмент Духа. И психологические практики, которые есть на
Бурхаде, основаны на образах.

Показывает,  как  представил  образ,  призвал  определенное  тонкоматериальное
существо, которое направляет свою энергию и вместе с ним изменяет реальность.

Максим: Благодарю.
 
35:59 Отрок Вячеслав о своих контактах и целительстве.
Максим:  Хочу  вернуться  к  тебе  как  к  Славе.  Сейчас,  Слав,  о  тебе  ходит

информация в Интернете, что ты был воплощением Архангела. Это правда?
Ирина: 22-ой уровень считается уровнем Архангела. Это тот уровень Ангелов,

который может входить в Царство Небесное. Но я был им в предыдущем воплощении,
не в этом.

Максим: Подожди, ты же лично говорил, что ты воплощение Архангела.
Ирина:  Да,  потому  что  я  в  своей  воплощенной  части,  когда  я  был  в  теле

Славика  (того,  кого  вы  называете  Славиком,  то  есть  Вячеславом,  мальчика),  я
отправлял своей воплощенной части, Душе, воспоминания о том, кем был.

Он вспоминал, как он был на ангельском уровне. Это были мои воспоминания.
Показывает,  что  та  часть,  которую  мы  называем  Высшее  Я,  отправляла  ему  эти



воспоминания.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  а  вот ты,  когда  был Славиком,  мальчиком,  ты

общался со своей духовной частью, со своим Высшим Я?
Ирина: Да, конечно.
Максим: А кто тебя учил общаться с ним?
Ирина:  Сам,  он  меня  учил.  Сам  себя  учил.  Показывает  мальчика,  к  нему

приходит наставник в образе Ангела,  это было его Высшее Я. Но не только, там и
другие были. Показывает, что был контактером.

Максим: А с кем у тебя был контакт? Можешь рассказать?
Ирина:  У меня был контакт  мысленный.  С Иисусом у  меня  был контакт,  с

Богородицей, его мамой.
Когда она была на Бурхаде в физическом теле, я там жил. Мы с ней виделись,

знакомы были. Когда я вышел из воплощения на Бурхаде и стал воплощаться на Земле,
Богородица с Иисусом увидели, что я понизил свой уровень из-за войны. Именно они в
Духовном мире мне порекомендовали воплотиться в России, чтобы я смог полюбить
этот народ, против которого воевал в прошлой жизни. Это был мой шанс вернуться в
ангельский мир.

Чтобы я туда вернулся, чтобы помочь мне туда вернуться, Иисус и Богородица
со мной были в контакте с детства моего тела,  когда тело было еще очень и очень
маленьким.

Я также контактировал с тонкоматериальными существами. Всего у меня были
контакты с 139-ю плазмоидными существами из 17-ти цивилизаций.

Максим: 139 плазмоидных цивилизаций?
Ирина: Существ.
Максим: Существ из 17-ти цивилизаций?
Ирина: Это  если  их  всех  посчитать.  Из  них  кто  чаще  приходил,  кто  реже.

Показывает, что к нему как «пешком» ходили.
Максим: Понятно, тогда я тебе сейчас задам следующий вопрос. Действительно

ли ты занимался целительством и исцелял людей?
Ирина:  Это  был  не  сам  я.  Это  через  меня  делали  Богородица,  Иисус,

Архангелы, которые тоже приходили с ними, и та часть плазмоидной цивилизации,
которая несла Свет. Потому что я контактировал вообще со всеми.

Максим: Мультифункциональный контактер, да?
Ирина: Да, но у меня не было именно инопланетных цивилизаций, у меня были

тонкоматериальный и Духовный мир.
Максим: Тонкоматериальные структуры и Духовный мир, да? То есть то, что о

тебе говорят, что ты занимался целительством, - это правда?
Ирина:  Да,  я  занимался,  но не  специально.  Показывает,  что  не  было такого

умысла, а как мысли к нему приходили. Например, помолиться о ком-то, попросить
Иисуса.  Мысленно  показывает:  он  молится  за  этого  человека  мысленно,  чтобы  он
выздоровел. Это как разговор. Вы называете это молитвой, но это как беседа.

 
41:15 Отрок Вячеслав о задачах своего воплощения.
Максим: Скажи, пожалуйста, а ты был крещен?
Ирина: Да, конечно.
Максим: А мама твоя тоже была крещеная?
Ирина: Да, была, конечно же.
Максим: Я знаю, что у тебя с детства было огромное количество литературы,

которую тебе давала мама. Особенно православной литературы.
Ирина:  Была,  не  только  православная,  но  и  научная  (показывает  научные



книги).
Максим: Научная литература тоже была, да?
Ирина: Я сам просил ее.
Максим: Скажи, пожалуйста, а приходили ли к тебе священнослужители, был

ли ты в церкви, разговаривал ли ты со священниками?
Ирина: Разговаривал.  Мы  с  мамой  к  ним  ходили  и  ездили  (показывает

перемещение в другой город на поезде).
Максим: А  о  чем  вы  разговаривали  со  священниками?  О  чем  шла  речь  в

принципе? Для чего тебя возили туда?
Ирина: Мама меня просила рассказать им, что я ей говорил о своих контактах

(показывает,  того,  кто  приходил).  И  что  я  видел  во  сне,  и  что  мне  говорили  мои
наставники (показывает, как с ним разговаривают).

Я это передавал маме. Она вначале не очень верила. А потом поверила, что я
послан Богом. А я действительно послан Богом для того, чтобы подняться обратно на
ангельский уровень через помощь другим людям. Просто мне не хватило времени.

 
43:06 Отрок Вячеслав о духовных причинах своего выхода из воплощения.
Максим: Что  произошло?  Почему  так  рано  ты  ушел?  И  в  чем  духовные

причины твоей болезни?
Ирина:  Как я уже говорил, я был солдатом, и за время боев я развоплотил 26

человек (показывает, что вывел из воплощения в боях).
При  развоплощении  мое  эфирное  тело  (показывает  его)  было  повреждено

излучениями Душ, выходящих из воплощения из-за моего выбора. Когда меня убили,
мое тело Петера вывели из воплощения тоже в бою, он унес с собой в Духовный мир
эти  повреждения,  переписанные  с  помощью  особой  эфирной  транскрипции  уже  в
оболочки самого Духа, то есть эфирного тела.

Но как вы говорите,  сначала с эфирного в астральное,  ментальное и потом в
каузальное,  чтобы  вам  было  понятнее,  о  чем  идет  речь.  Информация  об  этих
повреждениях повлияла на формирование моего нового физического тела. Это то, что
вы называете «кармический узел». Слышал такое?

Максим: Да, слышал.
Ирина:  Но  его  активация  произошла  из-за  того,  что  я  испытывал  страхи,

тревоги  и  недоверие  по  отношению  к божественному миру из-за  той  информации,
которую  я  получал  из  внешнего  мира  и  от  тех  тонкоматериальных  плазмоидных
существ (не от всех), которые были против Света.

Максим: То есть низкие, деструктивные цивилизации.
Ирина:  Как  я  уже  сказал,  я  общался  со  всеми,  у  меня  как  бы  была  дверь

открыта.
Максим: Ты говорил о приходе Антихриста. Об Армагеддоне ты говорил.
Ирина:  Я сам боялся (показывает сны). Ему снились сны, и он воспринимал.

Говорит, что видел сны и воспринимал как предупреждение. Были вот эти страхи, и
они постепенно активировали «кармический узел». Мой иммунитет тела понизился - и
из-за этого возникла эта болезнь, рак.

Максим:  Я понял.  Рак – это  боль,  обида,  ненависть  и  злость,  спрятанные в
клетку.

Ирина: Бывает и страх.
Максим: Страх, обида, боль и ненависть вызывают рак.
Ирина:  А так как страх испытывал не только я, но и мои родители, которые

были со мной связаны, то это усилило все. И я вышел из воплощения, потому что не
смог  с  этим  справиться  (показывает  повреждения  тела  и  выход  из  воплощения).



Поэтому я не успел подняться на ангельский уровень, но это не последняя моя попытка
воплотиться здесь. Я буду еще предпринимать попытки (показывает).

Максим: Я  понял.  Ребят,  очень  срочная  информация:  23-24  сентября  в
Иркутске  будет «Древо столпа».  Мастер Аллеейя будет проводить, поэтому можете
записаться по номеру телефона +7 988 910 00 40. 23-24 сентября, Иркутск, обучение
«Древо столпа», вот только что мне прислали информацию, можете записываться.

Слав, получается, что в принципе все, что о тебе говорили, – это правда. Даже
фильм снимали, и о тебе там мама очень много рассказывала, что ты как святой был
практически.

 
47:50 Отрок Вячеслав об отношениях с православной церковью.
Максим: Как  к  тебе  относилась  православная  церковь?  Вот  ты  пришел  и

рассказал,  что  контактируешь  с  Богородицей,  с  Христом.  Что  тебе  сказали
священники?

Ирина:  Показывает,  что кто верил,  кто  не  верил.  Со многими общался.  Кто
верил, а  кто не верил. Многие начинали меня расспрашивать.  А кто-то меня жалел
(показывает, как жалели, жалость). Но при этом не верили, то есть некоторые думали,
что я привлекаю внимание матери, потому что я болею. Чтобы она обратила на меня
внимание, поэтому я это рассказываю. Мне это не говорили напрямую, прямо, я просто
это чувствовал. Возможно, вы знаете о том – ты и Ирина, что мысли и чувства можно
чувствовать. Я сейчас не говорю читать, как в книге, а именно чувствовать. То есть я
чувствовал, как они обо мне думают.

 
48:55 Отрок Вячеслав о страхах.
Максим: Слав, ты говорил, что инопланетяне – это бесы.
Ирина:  Это  были  мои  страхи  (показывает,  как  к  нему  во  сне  приходят

определенные  образы  -  как  инопланетяне  под  видом  существ  от  Бога  начинают
захватывать Землю, то есть подмена такая происходит).

Максим: Кто такие давал тебе мысли? Кто наводил?
Ирина: Те, кто хотел вызывать страх во мне.
Кто это был? Сейчас он мне покажет. Покажи мне, кто это был? Показывает

существо, похожее на шар, как клубок серого цвета, и в нем ноги, как у паука.
Я  всегда  их  чувствовал,  как  будто  он  под  моей  кроватью живет.  И когда  я

засыпал, он мне посылал эти мысли. Я оказывался в другой реальности.
        Максим: Понятно, а от этих существ можно как-то защищаться?

Ирина: Конечно. Именно ребенку?
Максим: Вообще в принципе людям.
Ирина: Конечно, можно, если не верить в их страхи, а верить больше Богу.
Максим: То есть не верить в те мысли, которые они тебе навевают страхом, а

верить Богу и доверять Свету.
Ирина: Да, чтобы не было у меня этих страхов, нужно было уйти от них. Страх

– это моя ошибка. А как уйти? Это как мой экзамен. Понимаешь, это как экзамен, как
контрольная работа на мудрость. И эта контрольная работа состояла в том, что, когда
мне показали, что инопланетяне захватывают Землю (а я читал про Иисуса, и сам от
него слышал, что он правит Землей, энергию направляет на управление Землей), мне
нужно было поверить Иисусу.  Поверить в том, что без его воли, без его желания (а
воля – это проявленное желание,  это естественно)  никакие инопланетяне ничего не
смогут  сделать  с  Землей.  Земля  находится  под  большой  божественной  защитой.
Единственные, кто могут навредить, – это сами люди, которые на ней живут.

А я начал обвинять.  Не сам обвинять,  а поверил в этот сон.  Он не один раз



снился (показывает). Я мог ложиться и выходить из тела (показывает).
Максим: Астральные путешествия?
Ирина: Да.
Максим: Слав,  у  нас  скоро  ретрит  в  Санкт-Петербурге.  Мы  тоже  будем

рассказывать, как ложиться и выходить из тела.
Ирина: Я думаю, это интересно. Это могут все, это просто.
Максим: Я  тоже думаю,  это  могут  все.  На самом деле  для  того,  чтобы это

делать,  нужно  понимать,  как  это  делать.  И  мы  это  будем  рассказывать  в  Санкт-
Петербурге, на ретрите.

Ирина:  Я  ложился  и  просто  вспоминал,  представлял  себя  лучиком  Света
(показывает). И когда я представлял себя лучиком Света, я представлял, что он светит
из сердца, как бы в сторону от тела, вверх. И где этот луч заканчивался - появлялся
такой шар, я это представлял. И потом представлял, что я из шара смотрю на тело и по
этому лучу поднимаюсь.

Когда я выходил, сначала я видел свое тело, а потом я поднимался вверх и видел
звезды, а потом я попадал в другой мир. Показывает: он считал, что это мир будущего.
Он видел на Земле катаклизмы разные, в том числе и инопланетян. Только потом я
понял,  что  это  не  было  будущее.  Это  были  образы,  которые  мне  вводили  в  мое
сознание.

Максим: Я понял.
 
54:21 Отрок Вячеслав о матери.
Максим: Слав,  тут  считают,  что  мама  тобой очень  сильно  манипулировала,

навязывала тебя другим людям. Как ты считаешь, делала ли все правильно твоя мама,
когда рассказывала людям о тебе священникам, когда книгу писала, фильм снимала о
тебе после твоей смерти?

Ирина:  Я не думаю, плохо или хорошо. Это просто ее желание рассказать о
том, что я ей рассказывал. Хотя она могла и промолчать. И на самом деле, мы до сих
пор с ней в контакте (показывает, как общается с ней).

Максим: Кстати, ты сейчас общаешься со свой развоплощенной мамой?
Ирина: Да, общаются.
Максим: А на каком она уровне, на какой она уровень вышла?
Ирина: Показывает, на какой она уровень вышла?
Максим: Из воплощения?
Ирина: На 12-ый.
Максим: Она к тебе спускается?
Ирина:  Да.  Показывает,  что  общался.  Когда  он  вышел  из  воплощения,  он

продолжал с ней общаться.
Максим: Она реально тебя слышала?
Ирина:  В  форме  контакта  разговаривала  со  мной.  И  я  знаю  по  ее  словам,

которые были ко мне обращены, что из-за этой книги на самом деле многие люди от
нее отвернулись. Показывает, как люди от нее отвернулись.

Максим: Да, там было такое.
Ирина:  И то,  что  она  поделилась,  -  я  считаю,  это  хорошо,  потому что  она

рассказала людям о том, что такие дети, как я, бывают, контактеры.
На счет навязывания.  Лично я не считаю, что плохо. Она не говорила, что я

святой. Она просто чувствовала мое прошлое, потому что я был в Свете. И кстати,
когда  я  был  на  Бурхаде,  она  тоже  там  была  воплощена,  мы с  ней  там  тоже  были
знакомы.  Показывает,  что  она  была  старше,  но  знакомы  были.  Поэтому  она  меня
распознала.



 
57:44 Отрок Вячеслав о взаимовлиянии веры и исцеления.
Максим:  Слав, люди спрашивают: если ты общался с Богородицей, Иисусом

Христом, почему они не могли тебя вылечить от того рака, которым ты болел?
Ирина:  Потому что я должен был готов быть к этому. А я не был готов из-за

этих страхов. Не полностью доверял. Чтобы исцелиться, нужно доверять.
Максим: Подожди, а как же ты исцелял людей, если ты не полностью даже

доверял себе?
Ирина:  Не всех. Опять же, это не я как существо, как личность, а через меня

исцеляли только тех, кто был готов (показывает). Он говорит, что даже Иисус Христос
исцелял не всех. Были те, которых он не мог исцелить, и другие целители также. Когда
он был на Земле, даже об этом написано в Библии (Вячеслав говорит). Если в него не
верили,  отрицали  или  сомневались,  то  исцеление  не  приходило.  Хотя  он  посылал
энергию, но они ее отталкивали, при этом отталкивали, не осознавая, потому что не
принимали. Их поле было закрыто.

Чтобы это неверие победить и все равно исцелить их,  нужно было проявить
насилие над их неверием этим. Иисус на это не пошел.  Потому что это нарушение
свободы  воли.  При  любом  исцелении,  если  оно  происходит  с  помощью  какого-то
внешнего  существа  или  энергии,  чтобы  оно  на  вас  подействовало  целительным
образом, вы должны быть открыты этому воздействию. Для этого нужна вера.

Максим: Почему ты не мог маму исцелить? Она же в тебя верила.
Ирина: У нее (показывает) срок пришел. Уже призвали ее.
Максим: А был ли у тебя договор на это воплощение с твоей мамой? И о чем

этот договор, если он был?
Ирина: Да, конечно, был договор о том, что она поможет мне адаптироваться в

земном мире, а также поможет мне выучиться (показывает план на воплощение).  Я
хотел стать медиком, а потом еще выучиться на священника - именно это был мой
путь.

 
1:01:02 Отрок Вячеслав о возможности продления воплощения.
Максим: Слав, ты сказал сейчас такую интересную вещь. И я хотел бы у тебя

поинтересоваться (немножко обидно стало). Получается, что если у человека подошел
срок его воплощения, и ему дана какая-то болезнь, условно говоря, чтобы вывести его
из воплощения, то ему уже не может помочь ни один целитель, ни один человек на
этой планете?

Ирина: Помочь в чем?
Максим: Остаться в этом воплощении.
Ирина:  Для чего,  если  вышел срок?  Если  даже  и  может остаться,  если  ему

продлят это воплощение, но для этого продления должна быть причина. Ведь любой
Дух знает о том, что в определенное время на определенной территории должно быть
воплощено определенное количество Духов на Земле, например. Если кто-то приходит
(люди же рождаются, новое поколение), то это говорит о том, что те, кто уже пожил,
должны выйти. Это круговорот, можно так сказать.

Если кому-то продлевают, причина должна быть. По какой причине, ты видишь,
могут продлить жизнь? Ты предлагаешь какую причину? Нужно дать дополнительное
количество  жизненной  энергии,  по  какой  причине  это  должно  быть?  Просто  по
желанию?  Оно  должно  быть  чем-то  обосновано.  Обусловленность  этого  желания
просто  инстинктом  тела  не  подходит,  инстинкт  есть  у  всех.  Тогда  никого  нельзя
выводить из воплощения, пока у человека не спросят разрешения. А так как человек
существо  инстинктивное,  то  разрешение  он  не  даст  никогда.  Как  тогда  сменять



поколения?
Максим: Я понял.
Ирина: Интересный вопрос.
Максим: Да.
 
1:03:35  Отрок  Вячеслав  о  манипулировании  сознанием  людей  и  пути

прекращения войн.
Максим: Слав,  скажи,  пожалуйста.  У  нас  человек  в  эфире  недоумевает.  Он

вопрос задает, что ты на него ответишь? Как Ангел с 22-го уровня стал фашистом и
пошел убивать людей? Вот как это возможно? Человек не может понять в нашем чате.
Как Ангел с 22-го уровня может стать фашистом и идти убивать людей?

Ирина:  Хороший  вопрос.  Есть  специальные  не  технологии  воздействия,  а
специальные методики воздействия  на  сознание  через  чувства  патриотизма,  добрые
чувства,  если  человек  не  находится  в  постоянном  контакте  с  Богом  (а  в  том
воплощении у меня тоже была память заблокирована, что я пришел с 22-го уровня).
Такие  методики  воздействия  на  сознание  с  помощью  патриотизма  воспитывают
ненависть  к  другим  народам.  Там  же  мы  не  называли  себя  фашистами.  Я  сейчас
объясню,  в  чем  дело.  Объясняли  нам,  что  такая  политподготовка,  политическая
подготовка. Нам показывали разнообразные фильмы (показывает фильм такой черно-
белый).  

Нам показывали, например, разнообразные фильмы из Советского Союза, это
было  перед  отправкой  на  фронт.  И  в  этих  фильмах  показывалось,  как  советские
солдаты,  которые  являются  коммунистами  (различные  звезды  на  их  одежде
показывают),  как  они  издеваются  над  народом (показывает,  как  сажают в тюрьмы,
расстреливают,  отбирают  дома),  вот  просто  за  веру,  как  церкви  (показывает,  как
колокол падает) взрывали.

Показывали определенные вещи и говорили, что определенные люди захватили
власть,  которая  угнетает  народ,  а  сам  народ  хочет  освобождения.  Дальше  нам
говорили,  что  мы  будем  лучше.  Не  мы,  конечно,  конкретно,  а  наши  правители:
например,  Адольф  Гитлер,  будет  лучшим  правителем,  потому  что  он  знает  место
каждого народа на Земле. И что наш народ является самым высшим, потому мы только
знаем истину, а остальные народы заблуждаются.

Максим:  Мне это сейчас  напоминает  Украину  сильно.  Им сказали,  что  они
избранный  народ,  что  они  только  знают  истину,  а  мы  все  русские  -  алкоголики,
пьяницы,  тунеядцы.  Те  же  самые  технологии  применяли  и  тогда,  наверно,  для
обработки людей.

Ирина:  Я не думаю, что технологии так уж отличаются в каких-либо странах.
Если,  например,  мы возьмем тот же Советский Союз,  я же не могу сказать,  что те
фильмы, которые нам показывали, что они были лживые. Это происходило.

Максим: Да.
Ирина:  Почему  так  происходило?  Потому  что  на  тех  людей,  которые

обращались  так  со  своими  же  людьми,  -  на  них  тоже  определенным  образом
воздействовали, на их сознание. Своя была обработка, так скажем. И эта обработка,
хочу сразу  сказать,  -  она  была  не  без  вмешательства  так  называемых темных сил.
Темные силы – это вполне реальные существа, которые отказались от Света.

Максим: Я это знаю.
Ирина:  Любая  пропаганда,  основанная  на  собственной  исключительности,

направлена  прежде  всего  на  молодых  людей,  которыми  легко  управлять.  Если  ты
сейчас говоришь про Украину, если им что-то там показывают, например, про Россию
- значит, в любом случае это основано на каких-то фактах. Но может быть подано не в



том виде, в котором это вы понимаете.
 Так и нам показывали про Советский Союз все эти ужасы, но подавали все в

том виде,  что  это суть  этого народа,  который не  может выбрать  (хоть  и совершил
революцию) себе правителя, который бы о них позаботился. И очень многие, на самом
деле,  в  Германии  думали,  что  лучше  жить  под  правлением  Гитлера,  например,
русскому народу.  Потому что, хотя они бы и были порабощены (не занимали бы в
правительственных  кругах  определенные  места,  потому  что  русские  считались
невежественным народом), но не было бы того, что происходит. Наоборот говорили,
что Бог послал для той цели, чтобы избавить этот народ. Все прикрывалось: не так, что
вот мы придем и вас убьем, а говорили, поможем. Потому что, если прямо сказать, вот
мы придем, вас убьем, то многие не поверят и начнут возмущаться. Во многих людях
живет Свет, в виде совести. И чтобы человеком манипулировать, нужно эту совесть
заглушить.

А как совесть глушить? Правители разных стран хорошо знают, как направить
обиду и злость, которые есть в человеке, на подавление его же совести и на другой
народ, который совершенно не виноват в его бедах. Вы же эту науку хорошо изучили?
Имеется в виду земляне. Не конкретно какой-то народ – это, я считаю, все земляне
хорошо изучили, просто по-разному. Украинцы свои доводы имеют, почему они так
думают. Россияне – свои, другие народы - например, американцы - тоже свои доводы
имеют. На самом деле, посмотрим из Духовного мира (показывает).

Максим: Артур, я ничего не транслирую. У меня тоже мозги промыты, поэтому
все нормально. Я думаю так, как я думаю. Поэтому я и интересуюсь этими вещами.
Мне тоже промыли мозги, у меня здесь своя пропаганда, я тоже во что-то верю. Разве я
не могу верить? Вот поэтому я и пытаюсь выяснить, что происходит? Я понимаю, что...

Вот  смотри,  еще  хочу  объяснить.  Я  считаю  украинцев  своими  братьями,
нашими братьями,  а  эту войну,  которая  идет,  считаю полным идиотизмом.  Я хочу,
чтобы эта война закончилась. Погибает огромное количество наших братьев и сестер,
нехорошо, что это происходит.

Ирина:  (Отрок  Вячеслав) Это  закончится  только  тогда  на  Земле,  когда
закончится на уровне эгрегора. Вы знаете, что такое эгрегор?

Эгрегор – духовная энергия общества. И сейчас война в первую очередь идет на
уровне  эгрегоров.  Эгрегор  одних  идей  против  других,  а  физически  это  только
проявление  того,  что  есть  на  духовном плане.  Надо чтобы перестали  между собой
бороться эгрегоры. Там нет такой войны, как на физическом плане, там никто никого
не убивает, там борются идеи.

Максим: Любая  война  –  это  плохо,  ребят.  Любые  военные  действия  –  это
ужасно.  И, к сожалению, со своей стороны мы можем пытаться только объединить
людей.

Ирина: Отрок Вячеслав говорит, что он смотрит на это как Дух, который, как я
уже  сказала,  имеет  память  о  воплощениях,  в  том  числе  и  на  Бурхаде,  память  об
общении с Иисусом.

Я смотрю на это как Дух, я нейтрален здесь. Смотрю как духовное существо. На
самом деле,  нейтрально можно смотреть,  даже когда вы находитесь в теле.  Я могу
сказать, как это сделать. Нужно помнить, что каждому человеку, кто хочет выйти из
этого  эгрегора  войны,  поддержки  этой  войны,  нужно  смотреть  на  происходящее  с
духовной точки зрения.

Именно  как  смотреть?  Понимать,  что  это  война  эгрегоров,  духовная  борьба.
Слышал, наверно, выражение, что Свет и Тьма борются, а поле битвы – сердца людей?
Слышал  выражение?  Это  как  раз  о  борьбе  эгрегоров.  Физически  люди  друг  друга
убивают,  и  целые армии идут  друг  на  друга  –  это  только отражение  этой борьбы.



Потому что,  во-первых, мы видим, что верят в разные идеи,  а  как  прекратить это?
Эгрегоры можно объединить.

Максим: Слав, можно перейти все-таки к теме эфира?
Ирина:  Он  просто  отвечает  на  вопрос,  как  прекратить.  Как  прекратить?

Эгрегоры можно примирить. Но для этого необходимо найти в них общее. Кто воюет?
Эгрегор.  Кто  борется?  Эгрегор  России  и  так  называемый  эгрегор  западных  стран,
Украина к ним уже относится. Они вступили в борьбу. А как ты думаешь, что общего у
них?

Естественно, общего очень много. Первое, что вы все – люди. У вас есть общие
потребности, у вас есть общие желания: например, жить, рожать детей, воспитывать
их, любить, объединиться.

Максим: Слав, у нас мало времени для эфира. Нам нужно не заканчивать этот
эфир, а продолжить тему эфира. Мы хотим о тебе узнать. Как закончить войну - мы не
знаем даже.

Ирина: Он  отвечает,  что  нужно  эгрегоры  примирить,  то  есть  найти  что-то
общее.

Максим:  Не  хотят  мириться  эти  эгрегоры.  Запрет  поставили  на  любые
примирения.

Ирина:  Значит,  такой  выбор  всех  народов,  потому  что,  те,  кто  не  хочет
мириться, - они же выбраны вами же, людьми.

Максим: Поэтому пока голову кто-то не включит и не захочет примириться,
будет происходить то, что происходит.

Ирина: Был вопрос, был ответ.
Максим:  Спасибо,  Слав, большое! Скажи,  пожалуйста,  ты сказал,  что Земля

плоская.
Ирина: Показывает,  что ему тоже показывали из космоса,  что он видел ее в

виде плоскости.
Максим: Тебе просто показывали? А сейчас что ты по этому поводу думаешь?
Ирина:  Сейчас я помню данные, что,  естественно, она круглая,  но опять же,

круглая для людей. А мне же показывали не со стороны людей. А я воспринимал это
как физически.

Вячеслав говорит о том, что, когда он воспринимал эту информацию, она была
пропущена через его сознание от определенных существ.

Максим:  Дорогие  админы,  пожалуйста,  помогите  фильтровать  этот  бред,
который несется в нашем чате по поводу всех вещей.

 Ирина: Тема острая, и люди переживают. Я всех понимаю.
Дорогие люди, со всех стран земных, я очень всех вас понимаю. На самом деле,

я понимаю и тех, и других, потому что все мы – люди. Все хотим жить. Я прошу вас,
пожалуйста, давайте все успокоимся и не будем подпитывать эгрегор этого конфликта.
Мы  просто  будем  посылать  всем  Свет.  Этим  мы  больше  поможем  исправлению
ситуации, чем мы все будем ругаться друг с другом здесь, в этом чате. Благодарю за
понимание.

 
1:19:58 Отрок Вячеслав о влиянии низковибрационных плазмоидов.
Максим: Слав, ты говорил, что выйдут существа из-под земли. Что ты имел в

виду, когда говорил, что выйдут существа из-под земли?
Ирина: Я видел, что под землей живут существа. Мне показывали, как видения,

что живут огромные существа, похожие на змей (показывает, как яма появляется, где
человек идет, змеи хватают его за ногу и утаскивают). Во сне ему снилось.

Максим: А что это за видения? Кто эти видения тебе давал?



Ирина: Чтобы мне было страшно ходить одному. И я даже маме говорил, чтобы
она одна не ходила, особенно мимо кладбищ, потому что они (как мне показывали)
питаются трупами. Пугали плазмоиды.

Максим: И что, ты реально в это верил? Говорил людям, что есть существа под
землей? Подожди, давай сделаем так: а есть ли существа под землей?

Ирина: Тонкие – да. Тонкие существа.
Максим: Тонкоматериальные, да?
Ирина:  Они  могут  принять  такую  форму,  которую  мне  показывали,  но  им

нечем будет схватить человека. Меня просто так пугали.
 
1:21:11 Отрок Вячеслав о царе-миротворце.
Максим: Слав,  ты  говорил,  что  придет  какой-то  российский  царь  –  и  все

изменится в России. Кого ты имел в виду?
Ирина: Царя, конкретно православного царя.
Максим: А пришел ли этот царь уже?
Ирина:  Нет.  Не  исполнилось  пока.  Чтобы  это  исполнилось  –  нужно,  чтобы

люди об этом молились и ждали его. Вот сейчас я говорил про эгрегоры, а это очень
важно  –  создать  светлый  образ  правителя,  именно  православного,  который  будет
православным не в своих словах, а в своих действиях.

Что такое православный? Заботиться о своем народе, быть миролюбивым, быть
миротворцем.  Что  такое  миротворчество?  Как  говорил  Иисус,  который  был  моим
куратором, который остается моим другом, потому что на Бурхаде мы дружили, и в
Духовном  мире  эта  дружба  вечна.  На  самом  деле,  миротворец  –  это  тот  человек,
который несет мир, и если он станет правителем нашей страны, той страны, где я жил,
я до сих пор ее считаю своей родиной.

Показывает, когда включает память именно Вячеслава, он - россиянин и считает
родиной Россию, а как Дух, конечно, он нейтрально относится ко всему. Родина – хоть
Бурхад. Сознание немножко не такое, как у людей.

Соответственно  в  стране,  где  я  как  воплощение  под  именем  Вячеслав,  если
таким правителем России станет  конкретно верующий,  православный царь.  Почему
именно царь? Потому что Царство Божье и царство человеческое – они связаны друг с
другом,  на царство раньше благословлял Бог. Просто ты, наверно, читал,  например,
про  царя  Давида,  которого  помазали  на  царство.  Потом  это  передавалось  по
наследству.  Для меня форма не важна: будь это монархия или нет - это было в той
форме, которая мне была понятна как ребенку из тех книг, которые я читал.

Но главное не то, что он царь, император, президент или еще кто-то, главное –
его действия. Если этот правитель будет миротворец - это будет сразу всем понятно, он
будет нести мир, добро, любовь всем. Также про любую другую страну, вообще без
разницы.

Максим:  Дорогие  друзья,  у  меня  ко  всем  большая  просьба:  если  вам  не
нравится наш эфир, покиньте его. Мы никого не заставляем в нас верить, мы никого не
переубеждаем.  Но  перед  тем  как  покинуть  эфир,  поставьте  «лайк»  или  «дизлайк».
Ребят, если вам действительно нравится эфир, поставьте «лайки» для того, чтобы сюда
приходили нормальные, адекватные люди.

Я когда-нибудь сниму эфир о том, как быть руководителем проекта. Мне иногда
кажется, что я живу в дурдоме. Но вне зависимости от того, что мне кажется, я все
равно поддерживаю ту идею проекта, которую мы несем дальше. Поэтому продолжаем
эфир. У меня еще будет пара вопросов. Думаю, что я сейчас их задам.  Да, «лайк»,
спасибо  большое  тем,  кто  ставит  «лайки»,  и  большое  спасибо  тем,  кто  ставит
«дизлайки», потому что это тоже продвигает наш эфир, наш канал, об этом узнают



многие люди.
Слав, скажи, правда ли, что ты писал какие-то целительские рецепты в какую-то

тетрадь?
Ирина: Да, было такое – в мой дневник.
Максим: Кто тебе диктовал эту информацию?
Ирина:  Я  ее  читал  и  перерабатывал.  Спрашивал  у  тех,  с  кем  общался,  у

Богородицы,  например.  Я спрашивал  -  и  мне приходил ответ,  но  не  всегда  от  нее,
потому что я не всегда отличал.

Была  проблема,  что  я  мог  спросить  у  одного,  а  отвечал  другой.  Я,  можно
сказать,  не  отличал.  Не было четкой  настройки  контакта,  как,  например,  у  Ирины,
потому что у нее канал уже достаточно четкий.  Но понятно, что у нее опыт, и она
старше  меня,  и  со  многими  Духами  общалась  -  я  уже  вижу  это  по  энергиям,  и
настраивали ее Учителя с других планет - я это тоже чувствую по энергетике. Не было
у меня такой возможности, поэтому я передавал в той форме, в которой я был готов на
тот момент времени.

Ничего страшного, Вячеслав. Дело в том, что в твоем возрасте я еще ничего не
передавала.

Максим: Слав, скажи, пожалуйста, то есть тетрадка была, ты записывал?
Ирина: Да.
Максим: А скажи, пожалуйста, куда она делась после твоей смерти? Ее никто

не может найти, она куда-то пропала, не знаешь?
Ирина: Я ее оставлял родителям.
Максим: Родителям. Куда родители дели - никто не знает.
Ирина: Возможно, куда-то спрятал отец, а, может, мой брат (показывает брата).
Максим: Да,  какие  нафиг  инопланетяне,  пишут.  Действительно,  нет

инопланетян, ребята, мы тут самые крутые во Вселенной.
Ирина: Он же сам говорит, что был воплощен на другой планете.
Максим: Нет,  там  есть  человек  и  люди,  которых  бесполезно  в  чем-то

переубеждать.
Ирина:  Сейчас  я  прочитаю.  «Что  вы  курите?  Соберитесь  всей  толпой  и

сгоняйте к психологу. Какие нафиг инопланетяне? По вам «дурка» плачет». Сейчас я
ему отвечу.

Максим: Да не надо ему отвечать. Смотрите: и по нам «дурка» плачет, и по вам
«дурка» плачет. Вы будете дурить со своей стороны, что нет инопланетян, а мы будем
дурить  со  своей  стороны,  что  они  есть.  Поэтому мы оба  будем  правы.  Мы будем
уважать ваш выбор.

Ирина: Это заведение, которое вы назвали «дуркой», не занимается людьми с
эзотерическими  убеждениями.  Люди,  которые  там  работают,  даже  если  они
материалисты, они считают, что верить во что-то - это личное дело человека.

Максим: Да. Поэтому встретимся в «дурке». Вас будут лечить от того, что их
нет, а нас – от того, что они есть.

 
1:28:54 Отрок Вячеслав о целях плазмоидов, воздействовавших на него.
Максим: Так,  Слав,  скажи,  пожалуйста,  как  ты  считаешь,  почему  тебя  не

канонизировала церковь? Я знаю, даже рисовали иконы твои. Некоторые священники
тебе верили, даже пытались тебя канонизировать. Почему тебя не канонизировали?

Ирина:  Потому что рассказывал о многих страхах - первое, а второе – я мало
говорил о Христе и ничего не сделал для церкви как для организации, чтобы привлечь
туда  людей,  практически ничего.  Канонизируют тех,  кто  принес пользу церкви как
организации,  как  части  видимого  тела  Христова  на  Земле,  и  кто  не  противоречил



учению именно православной церкви.
Я  действительно  передавал  много  страхов,  которые  искажали  даже  мой

собственный разум и понижали мои вибрации. Почему это понижало мои вибрации?
Потому что, как я уже сказал, это вызвало активизацию этого кармического узла и, в
конечном  счете,  болезнь  физическую.  Мое  тело  уже  не  смогло  бороться,
сопротивляться, и этому не способствовал никто из моих родителей, потому что мне не
объясняли,  что  происходит.  И  я  вышел  из  воплощения,  хотя  у  меня  были  планы
другие.

На самом деле,  так  бывает.  Я уже  встретился  с  Ангелами-консультантами  и
попросил  их  показать  тех  плазмоидов,  которые  так  очень  зло  со  мной  шутили.
Оказалось,  что это не просто шутка,  это целенаправленное воздействие через меня,
через мою маму, которая потом это описывала, на тех людей, которые познакомятся с
этой информацией и вложат в  нее  энергию силы своей веры.  Ведь если вы будете
верить  в  эти  катаклизмы,  которые  были  описаны  от  меня  как  якобы  от  чистого
источника, за который я считал эти сны, вы приблизите их.

Максим: Слав, согласись, половина той информации, которую ты давал людям,
- это полный бред. Это какие-то страшилки, какие-то пугалки.

Ирина: Он уже  объяснил,  что  получал  от  негативных плазмоидов это  все и
верил, что это от Бога. Он не различал эти моменты. Я просто сейчас объясню, как
человек, который работает с контактерами.

Действительно, ему было 10 лет, у него еще не было опыта жизненного, у него
же память была заблокирована. У него собственного жизненного опыта было маловато,
он, конечно, читал книги, но его личного опыта было мало - это первый фактор. А
второй фактор - его мама, его родители, они не настраивали ему этот контакт, чтобы
отличать светлое от темного.

Максим: Потому что они и не могли ему этот контакт настроить, им никто не
объяснял.

Ирина: «Кассиопеи» тогда не было.
Максим: Да, «Кассиопеи» тогда не было, и не было школы нашего проекта.

Кстати,  хочу передать  привет всем тем,  кто сидит сейчас  внизу на первом этаже в
столовой и смотрит наш эфир. Дорогие наши контактеры, завтра будет другой эфир, но
уже не по телевизору, а вживую, где вас будут обучать.

 
1:32:52 Предсказания отрока Вячеслава от сентября 2023 года.
Максим: Слав, хочу от тебя сейчас получить небольшие предсказания. Можешь

нам их дать?
Ирина: Попробую, хорошо, давайте.
Максим:  Первое:  когда-то  ты  говорил,  что  Россия  будет  воевать  с  Китаем.

Будет ли Россия воевать с Китаем?
Ирина: Есть такая вероятность.
Максим: Есть такая вероятность?
Ирина:  Да,  она  и  тогда  была,  и  сейчас  есть.  Тогда,  когда  я  был  жив,

соответственно, сейчас она тоже есть.
Максим: Вот это интересная новость вообще. Очень интересно. Ладно. Другой

вопрос: будет ли ядерная война?
Ирина:  Есть  несколько вероятностей  (показывает),  которые просматривались

мной,  вернее,  не  просматривались  мной,  а  мне  передавались.  Самостоятельно  я  не
смотрел ничего. Это информация мне шла. Ты видишь, и сам ты об этом меня спросил,
прошло уже 30 лет с момента моего развоплощения, но, как ты видишь, не с Китаем
воюет Россия, не та вероятность выполнена.



Максим: Да. Ты же говорил, что будет Россия с Китаем воевать.
Ирина: А вот эту вероятность я не видел (показывает, что ему не показывали ее,

хотя она тогда тоже была).
Максим: Дорогой Александр. «Ку-ку» – это наше кредо, поэтому спасибо, мы и

так знаем, что мы «ку-ку», все нормально. Так будет ли ядерная война по вероятности,
которую мы можешь увидеть сейчас?

Ирина: Есть такая вероятность.
Максим: Что же все какие-то ответы неправильные.
Ирина: Он не скажет на 100%, это от нас зависит.
Максим: Так,  ладно,  от  нас  зависит.  Когда  закончится  эта  война,  которая

началась?
Ирина: Он уже ответил: когда помирятся эгрегоры.
Максим: Но какие вероятности, когда они помирятся?
Ирина: Мне хотелось бы это у вас спросить. Когда вам надоест.
Максим: Будут ли нас чипировать?
Ирина:  Я думаю, да, но когда изобретут технологии. Для чипирования нужен

не просто чип, а система компьютеров, которые как бы опутают сетью весь земной
шар.

Максим: Тогда нас будут чипировать, да?
Ирина: Я считаю, что это удобно делать так.
Максим: Будет ли очередной скачок пандемии?
Ирина: Пандемии чего?
Максим: Допустим, у нас пришел вирус - и у нас закрылись заводы, пароходы,

люди стали в масках ходить, умирать очень много народу стало.
Ирина:  Если вы будете  и  дальше раздражать,  злить  плазмоидов,  конечно,  и

дальше будут пандемии большие.
Максим: Вот сейчас нашли в Индии какой-то вирус новый - скажи, пожалуйста,

будет ли скачок развития этого вируса?
Ирина:  Неудивительно.  Он смотрит,  говорит, что мало вероятности,  что там

большой будет скачок, может, будет что-то другое.
Максим: Есть ли инопланетяне?
Ирина: Конечно.
 
1:37:00 Отрок Вячеслав о контактерстве.
Максим: В принципе, ребят, давайте последний вопросик, пожалуйста, задайте

любой вопрос. Ириш, я его прочитаю. Просто Ирине неудобно смотреть в телевизор,
потому что в него смотрю я. Давайте любой вопрос к Славику. Пока мы сейчас найдем
этот вопрос. Так, Минск, про мрамор, что про мрамор – непонятно. Ребят, жду вопрос,
последний крайний вопрос для Славика.

Во-первых, Слав, я хочу тебя поблагодарить за то, что ты пришел, за то, что ты
помогаешь давать информацию и вообще в принципе. А, вот, видишь ли ты, сколько
просуществует проект «Кассиопея»?

Ирина: В той форме, в которой он сейчас есть?
Максим: И в этой, и в другой.
Ирина: Пока вы в воплощении находитесь, руководители, он просуществует в

этой форме. Потому что я вижу вероятность, что вы собираетесь продолжать нести эту
информацию.  А  когда  вы  выйдете  из  воплощения,  ваши  последователи  будут
развивать его дальше, будут некоторые изменения в информации, потому что другие
контактеры там будут уже передавать через свое восприятие. Но это, на самом деле,
нормально,  потому что  у  вас  проект,  основанный на  контактерстве.  Что  такое  «на



контактерстве»?  Не  просто  на  эзотерике,  а  на  такой  ее  неоднозначной  части,  как
контактерство.

Контактерство – это передача информации из иных миров землянам. И этот вид
эзотерики не был так никогда популярен, как та же магия. Это такой специфический
вид эзотерики, который немногими понимается правильно. Даже многие из эзотериков
считают контактеров либо фантазерами,  либо сумасшедшими. И такое же мнение у
многих людей в эзотерической среде.

Чтобы многие  люди это  поняли,  им нужно  пройти  ваш путь.  Ведь  вы тоже
сомневались и искали истину в том, что это за контакты.  Чтобы каждому человеку
пройти  ваш  путь,  он  должен  быть  в  этом  заинтересован  и  чувствовать  это  своей
миссией.  А для этого нужно в первую очередь поверить  в  себя,  ведь многие люди
являются неосознанными контактерами, чтобы быть им осознанными, нужно поверить
в себя. Но это не уберет личностную передачу, контактеры – не роботы. Я тоже ведь не
передавал,  как  робот.  Я тоже был контактером и знаю,  как  к  этому относятся  и  в
обществе, и в церкви.

Поэтому я считаю, что ваш проект уникален, развитие он обязательно получит,
но немножко не в той форме, в которой вы даете. Вы даете через свои личностные
оценки, а там будет через другие, но все равно он будет продолжен.

Максим: Когда будет контакт с инопланетянами?
Ирина:  Когда Земля сама откроется (показывает). Когда большинство землян

захотят этого контакта и не будут его бояться.
Максим: Когда закончатся идиоты на планете Земля?
Ирина: Никогда.
Максим: Вечный идиотизм будет?
Ирина: Идиотизм – это лишь личная оценка, и на самом деле, всегда, даже если

ты правильно что-то сделаешь для себя, все равно найдется человек, который назовет
это идиотизмом.

Максим: Да, я согласен. Каким бы святым ты ни был - для кого-то ты все равно
будешь идиотом. Это все верно.

 
1:41:57 Обращение Вячеслава к людям.
Максим: Слав, если бы ты был жив, что бы ты сказал жителям планеты Земля,

на которой ты был в последнем воплощении?
Ирина:  Я хотел  бы обратиться  ко  всем,  кто  верит  в  меня  как  в  святого.  Я

действительно сейчас общаюсь с вами через Ирину и хочу передать вам благодарность
за ваши светлые энергии, за вашу любовь, за вашу веру в меня, потому что это уходит
ко мне в тот мир, где я нахожусь.

Но также я хочу попросить у вас прощения за те страхи, которые я передавал, те
идеи, образы страшные, если они вдруг кому-то навредили, понизили чьи-то вибрации,
это было не со злого умысла. Я передавал контакт, как мог.

Я  хочу  вам  напомнить  о  том,  что  молиться  и  просить  помощи  в  духовном
развитии необходимо прежде всего нашему Создателю, который послал меня, каждого
из вас в этот мир. Ведь я послан Богом, но и вы посланы Богом. Я лишь хотел сказать
маме о том, что каждый человек послан Богом на эту Землю. Нет человека, который бы
не  был  послан  Богом.  Чтобы  человек  здесь  родился,  Бог  должен  наделить  его
жизненной энергией для соединения с телом.

А это уже  послание,  благословение  Бога  воплотиться  здесь.  Любой человек,
независимо  от  своих  поступков  или  духовного  уровня,  послан  Богом,  чтобы  через
прохождение разнообразных жизненных уроков стать к нему ближе в Духовном мире.
И если человек выбирает другой путь – путь разрушения и недоверия Богу и ненависти



к  людям  -  это  не  говорит  о  том,  что  он  не  послан  Богом:  он  послан,  но  просто,
воспользовавшись  своим  выбором,  он  ушел  от  пути  к  Богу.  У  каждого  есть  шанс
вернуться, даже если вы осознаете, что сделали много зла. Существует путь покаяния,
путь  изменения себя и поднятие себя  с  самых низших уровней.  Я желаю вам всем
осознать, как каждый из вас дорог Богу.

Максим:  Слав, спасибо тебе огромное. Ребят,  хочу напомнить всем еще раз.
Слушайте  внимательно:  10-14  октября  –  Санкт-Петербург,  замечательный  ретрит,
наука  образности,  астральные  путешествия.  Дальше,  12-18  ноября  –  Белоруссия,
мультиретрит  с  огромным  количеством  практик,  эзотериков,  ведунов,  «гадунов»  и
всяких разных других интересных моментов. В Москве теперь есть «камера света»,
все, кто хотел заниматься самовосстановлением, – можете попасть в Москву в Центр.

Ребята,  целительство  выходит  на  новый  уровень,  наши  ученые  определили
частоты  эталонных  состояний  здоровых  органов.  Мы  наконец-то  создали
оборудование,  которое  может  восстанавливать  органы,  соответствуя  эталонным
частотам.

Всех  люблю.  Славик,  тебе  огромное  спасибо.  Ждем  всех  на  встречах,  на
мероприятиях,  наших  обучениях.  Новый  год  отмечаем  здесь,  в  нашем  Центре
«Кассиопея» в Воронеже. Всем пока, до новых встреч.

 
 

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
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